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TERCERA ENTREGA
Martes 22 de Abril de 2003

Noticias de Radio.

Emisora: El Pensamiento
Programa: Noticiero el Pensamiento
Conduce: Alejandro Mayorga
Invitado: Agustín Jarquín Anaya
Jarquín manifestó que es preocupante el inevitable daño que se produce con la destrucción de más siete
mil hectáreas de bosque de pinos que se unen a los veinte mil que se dañaron con el gusano
descortezador pero lo más preocupante es la actitud negligente del gobierno. El Alcalde de Jalapa, Lideres
Comunitarios nos comunicaron de este desastre que inicio hace ocho días,
mientras gente desesperada por esta situación, el Ministro de Marena que debería tener un plan
contingente para evitar estas situaciones anda organizando la Cruzada Ciudadana Por la Democracia, es
lamentable la situación del Medio Ambiente y sobre todo que no evitaron una tragedia que fue anunciada.
Así mismo dijo que él va a mandarle una comunicación por escrito al Presidente Bolaños con el fin que
ordene a sus Ministro que deje de andar haciendo tareas que no les corresponden y que además debe
informar de donde agarrara dinero para estar apoyando a los alcaldes que, él mismo dijo que va a poyar,
debería de preocuparse más por el medio ambiente y no andar cuidando lo que el denomina el veto
democrático.
+El Embajador de Japón dijo que el hecho que su país ha donado y cooperado mucho con Nicaragua es la
prueba que a gastado bien el dinero ofrecido, Así mismo señalo que si hay algo anormal su país no hubiera
continuado cooperando. (Radio el Pensamiento, Tiempo de Noticias)
+El vocero del Ejército Adolfo Cepeda, lamentó las declaraciones de Funcionarios Colombianos alrededor
del tema de la zona económica inclusiva, la zona de los Archipiélagos de San Andrés y Providencia dijo
que creen que estos conflictos deben ser dirimidos en las instancias correspondiente, Nicaragua a acudido
como corresponde a la Corte Internacional de Justicia, estamos esperando y seremos respetuosos del fallo
de esta Corte. (Radio Nicaragua, Nicaragua Hoy).

NOTICIAS DE TV
+Orlando Tardencilla expresó que citarán a funcionarios del Registro Mercantil de Nicaragua para que
explique por qué le dieron pase a una empresa que viola el código penal. Si la empresa mintió en su giro de
negocio, estaría frente a una estafa. Estamos en presencia de personas que probablemente requieren
información de ciudadanos para cometer sus fechorías. (Canal CDNN) .
+El Gerente de Bancentro, Carlos Briceño manifestó que la información que maneja la empresa infor.net
es abundante y a todo nivel, por lo que es preocupante ya que demuestra que la substrajeron información
de varias instituciones.(Canal CDNN).
+El Dirigente Estudiantil Héctor Pavón dijo que el Ministro Eduardo Montealegre se comprometió ante el
CNU de incorporar los cincuenta y un millones de córdobas al Presupuesto General de la
República.(Canal CDNN).
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+Miguel Mora quien conduce el noticiero de 100% noticias, dijo que fuentes del FSLN han dicho que ellos
están interesados en que Arnoldo Alemán salga libre para el mes de Mayo ,Junio o Julio a más tardar con
el propósito de negociar con la Bancada PLC. Por otro lado Mora expresó que para el segundo semestre
del 2003, a cuatro Magistrados del CSJ se les cumple su periodo y al CSE, algunos Contralores, al
Superintendente de Pensiones y al de Superintendencia de Banco, una pieza clave para negociar estas
cuotas de poder sería la liberación de Arnoldo Alemán, esto será un nuevo pacto PLC y FSLN . Así mismo
dijo que si el ejecutivo no manda junta la Reforma Tributaria y la Reforma Presupuestaria el FSLN
impulsará una ola de protestas por los sectores afectados, y se podrá declarar la incompetencia de
gobernabilidad del gobierno de Don Enrique Bolaños. (Canal 100%) .
+ María Fernanda de Alemán manifestó que no es necesario hacer ninguna negociación con el FSLN por
que Arnoldo Alemán es inocente. (Canal 100%).
+El Sr. Róger Arteaga, Director de la DGI, expresó que los datos que tienen estas empresas son
equivocados ya que el número Ruc del comisionado Cordero que apareció a luz no es correcto o sea, es
posible dos cosas: que falsifiquen el número del Ruc ó lo hayan digitado y eso para digitarlo es saber
donde la persona entrego el número Ruc para cualquier operación y lo metan en una base de datos pero
que hayan sacado base de datos de la DGI hubiera salido correcto el número Ruc del Comisionado.
(Canal Extraplus).
+María Fernanda Flores de Alemán informó que se reunió con el sacerdote Abelardo Mata con el fin de
exponerle que Arnoldo Alemán a sido víctima de un juicio político por lo tanto se le han violado todos sus
derechos humanos. Esto es parte de una ronda de visitas que va hacer a diferentes instituciones y
personalidades a quien expondrá el atropello que están haciendo con su marido. (Canal CDNN).
+El Ministro de Hacienda, Eduardo Montealegre declaró que mucho se ha dicho que las medidas tributarias
que se están proponiendo son recesibas. Cuando hay un déficit fiscal como el que tenemos nosotros de
casi cuatro mil quinientos millones de córdobas, todo el dinero que se recaude es para financiar ese déficit,
es porque se está gastando más de lo que se tiene, o sea se esta redistribuyendo más ese dinero en la
economía y no es que se esta sustrayendo. (Canal CDNN).
+Elmer Flores sindicalista del CSE, informó que van a despedir a dos trabajadores más de ese poder del
Estado, sin embargo Flores expresó que si se reducen los salarios de algunos funcionarios del mismo no
se correrían a estas personas. (Canal 12).
+El secretario de la Conferencia Episcopal, Monseñor Juan Abelardo Mata dijo que sobre el caso del
Procurador Fiallos que tiene dos salarios, uno como Procurador y otro como Maestro Catedrático de la
Universidad de Estelí, él consulto con la CSJ y la CGR para ver cómo se puede resolver este caso. (Canal
12) .


